

## 年頭のあいさつ 「新しい年を迎えて」

自治会長  
杉山 芳郎



あけましておめでとつございませう。雲の切れ間から覗いて見えた今年の初日の出、会員の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年の明るいニュースとしては、開成駅に急行停車の実現、スポーツ大会では町内駅伝大会で下島・パレットチームで初優勝、男子バレーボールBクラス優勝、男子ソフトボールは準優勝、また、女子ソフトボールは優勝し、選手の方々の活躍が地域に元気をもたらしてくれました。

更に、各事業部主催の行事や会員の親睦を目的としたパークゴルフ大会やさくら祭り、夏祭り、文化祭といった盛りだくさんの事業を実施してまいりました。

また、昨年は日本各地で集中豪雨、地震、台風といった自然の猛威により大きな災害が起きま

した。開成町でも9月末の台風24号の暴風により、停電や木が倒れるなどの被害が発生しました。このところの温暖化による気象現象により、夏場の猛暑や、ゲリラ豪雨など、近年発生する台風も異常な動きを見せるなど、今後が非常に心配される所ですが、日頃から災害に対する備えをしっかりとしておくことが大事だと思えます。

今年の干支は「亥(つちのこ)」で、知識を増やすなど内部の充実がけると良いと言われております。今年度も残り2ヶ月半となり、4月1日には平成に変わる新しい元号が公表され、5月1日に改元されます。

自治会としましては、残りの事業も計画どおり実施してまいりますのでご協力をよろしくお願いたします。尚、会員皆様におかれましては今年も素晴らしい1年となりますようご祈念申し上げます。新年のあいさつといたします。



## 女子ソフトボール 優勝!!!



## 第53回町内駅伝競走大会 初優勝!!!

大会記録を更新し、下島・パレットガーデン合同チームが優勝しました。



記録: 1時間6分43秒

皆さんお疲れ様でした!



# 2018年下期自治会行事のご報告

2018年10月28日

パークゴルフ大会



2018年10月20日

高尾山ハイキング



2018年11月2日 3日

下島文化祭



2018年12月16日

お正月用玉飾り  
作成講習会



2018年11月24日

ドッチビー大会



★広報部よりお知らせ★  
下島ほっとホームページに行事カレンダー機能を追加しました。  
行事の開始時間などを知らたい時に大変便利です。是非ご利用ください。また、カレンダーに掲載希望の方は広報部までご連絡下さい。

